

PELAKSANAAN PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU MELALUI EOQ GUNA MENCAPAI TARGET PRODUKSI PADA HOME INDUSTRI TRIPLE 8

by Maria Trisusana

Submission date: 17-Mar-2020 02:01PM (UTC+0800)

Submission ID: 1276908768

File name: GUNA_MENCAPAI_TARGET_PRODUKSI_PADA_HOME_INDUSTRI_TRIPLE_8-2.docx (46.2K)

Word count: 964

Character count: 6093

**PELAKSANAAN PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU MELALUI
EOQ GUNA MENCAPAI TARGET PRODUKSI PADA HOME INDUSTRI
TRIPLE 8**

**(Studi Kasus Di Home Industri Triple 8, Kecamatan Dau,
Kabupaten Malang)**

SKRIPSI

Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat untuk
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen



Disusun Oleh :
MARIA TRISUSANA
NIM 2016120118

PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2020

RINGKASAN

Penelitian yang dilakukan ini bertujuan untuk Pelaksanaan bahan baku melalui EOQ guna mencapai target produksi pada Home Industri Triple 8. Peneliti menggunakan Metode pengumpulan data berupa metode Wawancara, Observasi, dan Dokumentasi dan jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif kuantitatif dengan pendekatan metode EOQ. Hasil dari penelitian ini peneliti menggunakan perhitungan EOQ, Reorder Point dan Biaya Total Ekonomis dapat di simpulkan hasil penelitian pada Home Industri Triple 8 dengan metode EOQ dimana perhitungan total pada Home Industri Triple 8 yaitu biaya Total Ekonomis sebesar 1.256.000 dan perhitungan EOQ yaitu sebesar 1.148.209.473. Dari perhitungan tersebut sangat penting untuk meningkatkan persediaan bahan baku produksi pada Home Industri Triple 8 dengan metode EOQ yaitu kuantitas pemesanan optimal.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1.Latar Belakang

Pelaksanaan pengendalian bahan baku adalah proses pada Manajemen Produksi atau Manajemen Operasional, merupakan pengubahan bahan mentah menjadi produk atau jasa yang diinginkan sehingga memiliki nilai konsumen yang tinggi (Rois, 2018). Manajemen harus mengatur perusahaan berada pada suatu kondisi yang dapat memenuhi kedua kebutuhan yang ada di perusahaan tersebut. Yang dikategorikan sebagai persediaan adalah barang mentah, menjadi barang setengah jadi dan menjadi barang jadi.

Persediaan bahan baku adalah sesuatu barang yang sangat dibutuhkan di dalam bagian produksi atau operasional oleh karena itu dengan adanya bahanbaku produksi dan pelaksanaan pengendalian itu agar bisa membantu dalam sebuah perusahaan produksi untuk bisa mencapai target produksi yang maksimal (Kusuma & Ayuliya, 2016 dan Bali Tribune, 29 September 2019). Adanya Pelaksanaan pengendalian persediaan manajemen produksi yaitu bertujuan untuk meminimalkan biaya persediaan agar bisa lebih optimal dalam pengeluaran untuk bahan baku produksi (Lahu & Sumaraw 2017).

Persediaan bahan baku utama adalah persediaan yang paling penting dalam suatu perusahaan, perkembangan produk pangan pada masa sekarang ini yang berbahan baku tepung terigu sudah banyak menghasilkan berbagai macam jenis produk salah satu nya adalah mie setan (Mukmin, Lamusa & Sulaeman, 2015). Persediaan dan mutu atau kualitas untuk

mencapai target produksi yang optimal. Pabrik harus mampu mengedalikan persediaan bahan baku agar tidak terlalu lebih dan kurang (Kurnala, Kindangen & Pondang 2018).

Dalam persediaan jika persediaan bahan baku kurang bisa menghambat proses produksi dan sebaliknya jika berlebihan bahan baku akan mengakibatkan membengkaknya biaya yang harus dikeluarkan. Melalui pengendalian persediaan yang optimal guna mencapai target produksi pada perusahaan ini dapat menentukan kuantitas pemesanan yang tepat dengan bahan baku produksi yang tidak berlebihan dan kekurangan dengan meminimalisirkan biaya yang lebih efektif dan efisien (Unsulangi, Jan & Tumewu 2019).

Persediaan bahan baku adalah salah satu tolok ukur untuk mencapai target produksi yang mana persediaan yang siap dikelola yang siap untuk dikonsumsi. Diperlukan pengawasan dan pengendalian dalam hal digunakan dan penerapannya agar pabrik dapat berproduksi sesuai dengan target yang telah ditentukan (Juventia & Hartanti 2016). Pada penelitian ini tentang pelaksanaan pengendalian persediaan bahan baku produk guna mencapai target produksi yang optimal penelitian ini dilakukan di Home industri Triple 8 yang berada di Perumahan Villa Sengkaling Blok R1 Kecamatan Dau, Kota Malang.

Saat ini berkembang di produksi mie setan tersebut lagi pada tingkat permintaan yang sangat banyak dan setiap harinya bisa memproduksi sebanyak 1000 kg per hari dengan adanya persediaan bahan baku yang optimal bisa menuntaskan hal tersebut. Lebih yang optimal bisa terpenuhi untuk konsumen yang semakin melonjak dengan kualitas mutu yang bagus pula bisa meningkatkan target produksi yang diinginkan oleh perusahaan produksi mie setan pada Triple 8 (Indah, Purwasih & Maulida 2018).

Bagi perusahaan Industri sangat dibutuhkan untuk memperlancarkan proses produksi guna mencapai tingkat kualitas mutu yang tinggi, sedangkan bahan baku disini adalah salah satu faktor untuk meningkatkan hal tersebut yang bertujuan untuk memenuhi kebutuhan konsumen tetapi jika terlalu berlebihan bahan baku itu juga bisa berakibat buruk bagi perusahaan. Tanpa adanya pengendalian bahan baku yang tepat perusahaan tidak dapat memproduksi barang dengan baik maka dari itu perlu adanya pengendalian persediaan bahan baku dalam perusahaan (Listriani 2018).

(Langke, Palandeng & Karuntu 2018) menyatakan Persediaan bahan baku adalah salah satu faktor yang sangat penting dalam proses produksi dalam sebuah perusahaan manufaktur yang bergerak dibidang produksi, dan guna mencapai tingkat target produksi yang lebih optimal untuk meningkatkan kualitas produksi pada perusahaan. Dalam setiap proses produksi bahan baku sangat diperlukan terutama untuk meningkatkan kualitas produk terlebih dengan cara menggunakan tenaga kerja yang lebih berkualitas juga (Wahyuni & Syaichu 2015).

Dengan tidak ada bahan baku maka dalam perusahaan akan susah untuk beroperasi untuk memproduksi barang jadi dan jika perusahaan mengalami kekurangan bahan baku bisa berakibat fatal untuk peningkatan kualitas produksi (Rasyid 2015).

1.2.Rumusan masalah

Yang diteliti ada beberapa permasalahan pada penelitian ini, yaitu:

1. Bagaimana proses pengendalian persediaan bahan baku pada produksi Home Industri Triple 8?
2. Bagaimana cara meningkatkan Target produksi pada Home Industri Triple 8?
3. Bagaimana cara meningkatkan Target produksi menggunakan metode EOQ Pada Home Industri Triple 8?

1.3. Tujuan Penelitian

Penelitian yang akan di capai :

1. Untuk mengetahui proses pengendalian persediaan bahan baku produksi pada Home Industri Triple 8.
2. Untuk mengetahui pengendalian bahan baku produksi dalam meningkatkan target produksi pada Home Industri Triple 8.
3. Untuk mengetahui target produksi dengan adanya metode EOQ pada Home Industri Triple 8.

1.4. Manfaat Penelitian

1. Bagi Peneliti

Peneliti dapat menambah ilmu-ilmu yang didapat dibangku kuliah dalam sebagai syarat menempuh ujian skripsi untuk memperoleh gelar sarjana ekonomi bidang manajemen khususnya di manajemen operasional dan produksi.

2. Bagi Perusahaan atau Home Industri

Sebagai bahan masuknya bagi Home Industri dalam proses dan pengoperasian bahan baku produk yang dihasilkan lebih berkualitas dan mempunyai mutu yang tinggi dari sebelumnya.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Sebagai bahan masukan bagi peneliti selanjutnya dibidang manajemen operasional dan produksi khususnya tentang pengendalian persediaan bahan baku produksi.

PELAKSANAAN PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU MELALUI EOQ GUNA MENCAPAI TARGET PRODUKSI PADA HOME INDUSTRI TRIPLE 8

ORIGINALITY REPORT

17%	13%	3%	14%
SIMILARITY INDEX	INTERNET SOURCES	PUBLICATIONS	STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	garuda.ristekdikti.go.id Internet Source	3%
2	Submitted to Universitas Putera Batam Student Paper	2%
3	www.scribd.com Internet Source	2%
4	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%
5	medinaamandaismedina.blogspot.com Internet Source	1%
6	penaindo.com Internet Source	1%
7	Submitted to Universitas Muhammadiyah Surakarta Student Paper	1%
8	repository.unpas.ac.id Internet Source	1%

9 **shmadyweb.blogspot.com** 1%
Internet Source

10 **docplayer.info** 1%
Internet Source

11 **Submitted to Fakultas Ekonomi Universitas
Indonesia** 1%
Student Paper

12 **Submitted to Universitas Pancasila** 1%
Student Paper

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

PELAKSANAAN PENGENDALIAN PERSEDIAAN BAHAN BAKU MELALUI EOQ GUNA MENCAPAI TARGET PRODUKSI PADA HOME INDUSTRI TRIPLE 8

GRADEMARK REPORT

FINAL GRADE

/0

GENERAL COMMENTS

Instructor

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7
